



Preis 2015

des Vereins zur Förderung der Glycowissenschaften e.V. in Hamburg für

EXZELLENZ IN DER GLYCOFORSCHUNG

Der Verein zur Förderung der Glycowissenschaften e.V. vergibt an junge Glycowissenschaftler den

Preis für Exzellenz in der Glycoforschung in Höhe von € 500

Dieser Preis soll eine herausragende Dissertation oder Publikation im Bereich der Glycowissenschaften auszeichnen und wird im Rahmen des 24. Nachwuchswissenschaftler-Symposiums Bioorganik, das vom 23.-25. September 2015 an der Universität Hamburg stattfindet, verliehen. Der/die Preisträger/in wird dabei Gelegenheit erhalten, einen kurzen Vortrag über die ausgezeichnete Arbeit zu halten.

Als Kriterien für die Preisvergabe gelten Qualität und Originalität der bisherigen Forschungsarbeiten. Besondere Beachtung bei der Preisvergabe sollen der gewählte Forschungsansatz sowie das wissenschaftliche Potenzial des(r) Kandidaten/in finden. Die auszuzeichnende Arbeit soll entweder eine Dissertation oder eine herausragende Publikation sein, deren Veröffentlichung nicht länger als zwei Jahre zurückliegt.

Möglich sind Eigenbewerbungen sowie Vorschläge von Arbeitsgruppenleiter/innen oder habilitierten Wissenschaftler/innen im Bereich der Glycowissenschaften. Einzureichende Unterlagen sollen aus einer max. einseitigen Begründung, einem tabellarischen Lebenslauf sowie Exemplaren relevanter Arbeiten (Dissertation & Sonderdrucke) bestehen.

Bewerbungen sind bis zum 14. August 2015 beim Sekretariat des Glycovereins (Frau Petra Lipp, Tel.: 0451 500 4231, Fax: 0451 500 4241, E-mail: secretary@chemie.uni-luebeck.de) einzureichen.